



# El Abrazo Social llega a Piñas



Inclusión  
SIN BARRERAS

## Rosita brinda cuidado y protección a sus gemelas gracias al Bono Joaquín Gallegos Lara.



Rosita es madre y responsable del cuidado de sus hijas Priscila y Sofía, personas con discapacidad, y actualmente recibe el Bono Joaquín Gallegos Lara por su labor que garantiza la protección y cuidado de sus “dos pequeñas”. Para esta familia de Piñas, El Oro, este aporte es una importante ayuda porque antes tenían muchas limitaciones para brindar una atención integral a sus gemelas.

El Bono Joaquín Gallegos Lara es una ayuda económica de 240 dólares que, todos los meses, entrega el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) a las y los responsables del cuidado a personas con discapacidad, quienes, a su vez, deben cumplir las corresponsabilidades de buen uso de este recurso para brindar una atención integral. Además, deben ser parte activa del círculo de apoyo o comité de cuidadores, participar en capacitaciones y ser garantes del cumplimiento de los derechos de quienes están bajo su cuidado.

Rosita recuerda que, tras conocer la existencia del bono, solicitó información para acceder a este y, a las dos semanas, recibió la visita de una técnica del MIES, quien le dio la noticia que sus hijas serían incluidas al servicio. Desde ese momento asegura que “cambiaron muchas cosas”. Dice que sus hijas han progresado muchísimo, gracias a que, en los últimos años, han recibido los tratamientos, medicina, terapia y alimentación adecuada.

Entre lágrimas, Rosita cuenta lo difícil que fue

El MIES, a través de los comités de cuidadores, brinda acompañamiento a las personas responsables de cuidado para reforzar conocimientos y aplicarlos en la vida diaria.



### 74 Comités de Cuidadores (En El Oro)

Con 2.742 personas con discapacidad severa, enfermedades catastróficas y menores de 18 años con VIH.

para ella la situación con sus niñas, “tenían 10 meses cuando su salud se quebrantó y les diagnosticaron parálisis cerebral. Sentí que me moría. Inclusive recibí ayuda psicológica. Fue un tiempo muy difícil de sobrellevar, no entendía lo que estaba pasando”, narró. Precisa que, el padre de las niñas, la familia, los amigos y varias personas generosas fueron su soporte antes de recibir el bono, ayudándole a cubrir los gastos que demandaba la atención de sus niñas.

Reconoce que, para una madre, la discapacidad de un hijo no es una carga sino una bendición. “Aprendí a ser más paciente, tolerante y a ver las

cosas de un modo muy distinto”, dijo. En este proceso de cambio y aprendizaje, el MIES, a través de los comités de cuidadores, le ha brindado el acompañamiento necesario para reforzar conocimientos y aplicarlos en la vida diaria.

Reconoce que la ayuda del Gobierno Nacional llegó en el momento oportuno. Gracias al Bono Joaquín Gallegos Lara solvento las necesidades básicas de mis hijas, sobre todo me permite continuar con sus tratamientos. Gracias al bono, les brindo una mejor calidad de vida, me dedico cien por ciento a su cuidado, a atenderlas y compartir con ellas y mis otros hijos, manifiesta.



Gracias al Bono Joaquín Gallegos Lara, Priscila y Sofía tienen una mejor calidad de vida, reciben sus tratamientos, terapia y alimentación adecuada.

### USD 238 millones

Invierte el Gobierno Nacional para brindar protección social y económica a este grupo poblacional.

Llena de felicidad, Rosita asegura que el progreso psicomotriz de las niñas es muy significativo. Por ello, tramitó su ingreso al sistema de educación básica, para que reciban formación especializada. “Garantizar su derecho a la educación, me hace muy feliz”, nos dice, con una gran sonrisa.

En todo el país, el Gobierno del Ecuador, por medio del MIES, llega con servicios, bonos y pensiones a más de 161 mil personas con discapacidad a través de una inversión que supera los USD 238 millones.

## Ministerio de Inclusión Económica y Social



GUILLERMO LASSO  
PRESIDENTE